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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1354 回例会 5/26（水）
バズ例会・クラブフォーラム
担当：会長・幹事

第 1355 回例会 6/2（水）
慶祝行事
卓話：「幕末の志士たち」
担当：川島・永瀬

第 1356 回例会 6/9（水）
ガバナー補佐公式訪問
来訪者：ガバナー補佐　真鍋様
担当：ＩＭ実行委員会

会長挨拶　【国井　省二　会長】
　会員の皆様、こんにちは。

　本日は、バズ例会です。

こちらの中華料理バイキングにて、フランクな

例会にしたいと思います。日頃思っていること

や、話したいことを自由に雑談形式で、それぞ

れのテーブルでおこなってていただきたいと思

います。

ただし、例会ですのでテーマの提供はさせて頂

きます。本日のバズ例会のテーマは、「会員増強」

について語り合って頂きたいと思います。結論

を出すことではなく、話し合いの中で会員増強

についての糸口が見つかればと思います。

　まずは、バイキングで食事をお取り下さい。

　本日も宜しくお願い致します。
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□会　長　　国井　省二
□副会長　　服部洋一朗
□幹　事　　波多野光裕
会報委員長　片桐順一郎

□題　字　　国井省二
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 ロータリー親睦活動月間６月

出席報告

会員数：35 名
出席数：28/35
出席率：80.00%
欠席者：7名（出席免除 2名　85.71%）

報告事項

○幹事報告
本日は、バズ例会です。テーマは「会員増強に
ついて」テーブル（３ヶ）ごとに資料にもとず
き纏めていただき、幹事のほうに提出して下さ
い。

○委員会報告
＊若山ＩＭ実行委員長談
６／９例会後、各委員長会議致します。
＊ゴルフ同好会
遠征ゴルフについて

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

国井会長：
バズ例会よろしく。
水川渥：
同文

クラブフォーラム（１１）

テーマ：会員増強について　　　　5 月 26 日

１．会員増強について
＊時期を決めて、若い人が必ず誰か一人を例会
　に連れてくる計画をしたらどうか。（入るは
　いらないは問わない）
＊岐阜北ＲＣとしての特徴をつくる
＊職業分類上の同業者を誘う
＊同好会活動を活発にする
＊昔からの知り合いを誘う
＊出席を緩やかに

２．現在、当クラブに入れたい人はいるか。
＊アプローチの方法を検討している
＊お金がかかるのがネック
＊本人にアタックしていない
＊毎週というのがネックになっている
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クラブフォーラム（１１）続き

３．当クラブへ過去入会推薦した人はいるか。
＊古い会員は大体推薦している
＊今後は若い人に頑張って欲しい
＊やめていった人も多い

４．当クラブへの要望
＊入りやすい雰囲気と楽しいクラブというイ　
　メージが必要
＊入ってくれた人のケアを皆が気をつかってや
　る必要があるのでは
＊副会長が各委員会や新人を誘って話をしたり
　飲みに行ったりして世話をするのが役割では
　ないか
＊例会を禁煙に
＊近い将来、会費の問題がでてくるのでは
＊新旧の問題はあるが、割り切って各クラブの
　合併があるのでは

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

会報・広報６月担当　小泉宣昭

　　　　次回例会のご案内　　
　第１３５６回　６月９日（水）
　ガバナー補佐公式訪問
　来訪者：ガバナー補佐　真鍋様
　担当：ＩＭ実行委員会

岐阜北ＲＣゴルフコンペ

日時：２０１０年５月３１日
場所：浜松カントリークラブ

優　勝：岡田一二三
準優勝：片桐順一郎
第三位：小泉宣昭

ベスグロ：西垣康紀
ドラゴン：　３番・岡田一二三
　　　　　１１番・西垣康紀

ニアピン：　４番・１６番・片桐順一郎
　　　　　１３番・若山和正
　　　　　　７番・国井省二


